
Protokolleintrag vom 19.04.2023

2023/15
Schriftliche Anfrage von Jürg Rauser (Grüne), Yves Henz (Grüne) und 1 Mitunterzeichnenden vom 11.01.2023:
Verwendung von Beton im Bausektor, Handlungsspielraum für das Bauen unter Terrain, generelle Reduktionsmöglichkeiten
bei städtischen und nichtstädtischen Bauten sowie Ansätze zur Reduzierung des Neubauvolumens

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1080 vom 12. April 2023).


